



La Jornada

DIRECTORA GENERAL: CARMEN LIRA SAADE
DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYÁN VELVER

VIERNES 5 DE JULIO DE 2024 // CIUDAD DE MÉXICO // AÑO 40 // NÚMERO 14357 // Precio 10 pesos

“La 4T, eje de mi gabinete”



▲ Claudia Sheinbaum Pardo, virtual presidenta electa, presentó ayer el tercer bloque de designados en su gabinete. La acompañaron

Omar García Harfuch, Rosa Icela Rodríguez, Ariadna Montiel y Mario Delgado. Foto Marco Peláez

● Sheinbaum designa a Rosa Icela Rodríguez en Gobernación

● “Impulsaré el diálogo, el respeto y la civilidad”, resalta la nombrada

● García Harfuch va a la SSPC; Mario Delgado a la SEP y Ariadna Montiel seguirá en Bienestar

ALMA E. MUÑOZ
Y FERNANDO CAMACHO/P 5 A 7

Reditúa al año hasta \$300 mil millones

Gran avance contra la evasión fiscal: AMLO

● Reconoce que todavía hay resistencias

ALONSO URRUTIA Y ARTURO SÁNCHEZ/P 24

El Senado insiste en que se le sancione

Tribunal pone un alto al fallo del juez De la Peza

CÉSAR ARELLANO Y ANDREA BECERRIL/P 4

Rechazan un cambio en los estatutos

Personajes priístas dicen no a la reelección de Alito

NÉSTOR JIMÉNEZ Y REDACCIÓN/P 10

Subraya que “no hay que tenerle miedo a Donald Trump”

México, con posición más fuerte ante EU: De la Fuente

● “Confiemos en lo que somos como país, como vecinos y socios comerciales”

● “Es importante la relación con AL; también hay que abrirnos a otras zonas”

● “El corredor transistmico ya es un imán para Europa”

● “Nuestro modelo de gobierno puede ser ejemplo en el mundo”

MIGUEL ÁNGEL VELÁZQUEZ/P 8



▲ “La ONU requiere reformas, pero también diría que el mundo está mejor con ese organismo

que sin él”, expuso Juan Ramón de la Fuente, próximo canciller, a La Jornada. Foto José Núñez